

Fecha Sección Página 05.02.2010 Nacional 9

## Se desborda el río de Los Remedios; el agua entra en casas de Neza y Ecatepec

Culpan al GDF de no abrir las compuertas para desalojar las aguas negras

■ El alcalde de Nezahualcóyotl, Edgar Cesáreo Navarro Sánchez, indicó que una barda del río de Los Remedios ubicada en la intercepción del Periférico Oriente y del Circuito Exterior Mexiquense se cayó, por lo que las aguas negras se desparramaron hacia la colonia Valle de Aragón, segunda sección.

El edil estimó que hasta ahora son mil viviendas las afectadas de las cuales en más de 400 ya se introdujeron las aguas residuales. Navarro Sánchez explicó que el personal de la Comisión Nacional del Agua, de la Comisión del Agua del Estado de México y de los ayuntamientos de Nezahualcóyotl y Ecatepec colocaron un dique para impedir que las aguas siguieran saliéndose.

Un grupo de 30 elementos del Ejercito mexicano acudió al lugar para llevar a cabo acciones de apoyo hacia la población.

El alcalde de Neza anunció que se instalarán siete albergues en el municipio a donde podrán acudir las familias afectadas por las inundaciones.

En tanto, el Periférico Oriente a la altura del bordo de Xochiaca y el entronque con la autopista Peñón-Texcoco fue cerrado temporalmente a la circulación porque estaba inundado y

algunos vehículos estaban varados casi en la entrada del relleno sanitario Bordo Poniente. Otros cámiones de carga permanecieron en el distribuidor vial del Bordo de Xochiaca y Periférico Oriente.

Hasta ayer, el ayuntamiento de Ecatepee informó que eran 350 viviendas la que han resultado dañadas por la inundación del río de Los Remedios.

## AGUAS NEGRAS INUNDAN VIVIENDAS EN ECATEPEC

La precipitación pluvial que se ha regis-

trado en las últimas horas incrementó el nivel del río de Los Remedios y las autoridades municipales indicaron que el gobierno del Distrito Federal no abrió las compuertas para desalojar las aguas negras, por lo que se han reportado inundaciones en cerca de 40 viviendas de tres colonias de Ecatepec.

Carlos Aguilar Cano, vocero del ayuntamiento, indicó que los problemas se presentaron en las colonias Las Vegas Xalostoc, Ampliación Nicolás Bravo y Granjas Valle.

Cuadrillas de trabajadores del Siste-

ma de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec acudieron a la zona para desalojar el agua

El ayuntamiento de Ecatepec instaló dos albergues para atender a la población, uno de ellos se habilitará en la colonia El Chamizal y el otro en la colonia Arboledas de Aragón.

## LLUVIA COLAPSA VIALIDAD EN NAUCALPAN

Los accesos hacia el estado de México en la zona de Cuatro Caminos se colapsaron ayer por la lluvia. Miles de autos y camiones permanecieronn parados en kilométricas filas sobre Río San Joaquín y Periférico Norte rumbo a Naucalpan.

El río Hondo se desbordó en Periférico Norte y avenida 16 de Septiembre, en donde las aguas negras fluyeron en la lateral de esta importante arteria. Justo en el planta de bombeo de este río, ubicada la calle mencionada fluyeron las aguas negras provenientes del interceptor poniente, que desciende desde la zona de Plateros y que mojan hasta el norte de la zona metropolitana.

Cabe señalar que las aguas que inundaron esta zona provienen del Distrito Federal y afectaron la zona industrial Alce Blanco.



Página 1 de 2 \$ .00 Tam: 312 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 9 Nacional



Más de 400 viviendas fueron afectadas por las aguas negras, en Neza.